

# Psaume pour les migrants

Vois Seigneur, mes frères et sœurs migrants  
que je rencontre, que j'accompagne,  
mais aussi ceux que je ne connais pas,  
qui traversent les déserts,  
enfermés dans les camps libyens, turcs,  
qui traversent les mers pour fuir la faim,  
la guerre, la violence...  
les inondations, la sécheresse.  
Seigneur, Jésus,  
tes parents étaient des réfugiés,  
tu as fui comme tant d'enfants aujourd'hui,  
tu as ouvert ton cœur à la Samaritaine,  
aux étrangers.  
Aide tous ceux qui sont solidaires  
à continuer leur combat, change le regard  
des politiques français et européens  
pour construire une Europe accueillante,  
fraternelle.

Change le regard des gens de l'OFPRA,  
des avocats, juges de la CNDA,  
des médecins de l'OFFI, des policiers...  
qu'ils fassent leur travail avec humanité  
pour tisser des fils d'humanité.  
Oui, je t'ai appelé pour que tu changes  
le regard de la juge pour l'appel en CNDA  
des deux enfants demandeurs d'asile.  
Mais ça a été « débouté ».  
L'espoir peut-il renaître  
sur la mobilisation du médecin,  
de personnes de la communauté protestante ?  
Soutiens nos actions pour défendre les droits  
de l'enfant. ●

*Babeth  
(retraite nationale été 2018)*